

**A LA ESPERA DE LA DECISIÓN DEL EX CANCELLER**

# Ayudan a Ebrard conservadores corruptos: AMLO

**AIDA RAMÍREZ**

**El presidente destaca a Marcelo como una persona diligente y recuerda que ya antes aceptó su derrota en un proceso interno**

**E**l presidente Andrés Manuel López Obrador decidió no opinar "nada, nada", sobre el plazo que estableció Marcelo Ebrard a Morena, que se cumple este viernes, para que la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia defina una postura sobre la impugnación que presentó al proceso de selección del que será el precandidato a la Presidencia de la República, en donde se eligió a Claudia Sheinbaum Pardo.

"Somos libres y no hay que presionar a nadie, todo mundo tiene que actuar conforme a sus convicciones, principios e ideales", aseveró.

Asimismo, sostuvo: "siempre he dicho que Marcelo es una persona diligente, lo sostengo, me consta, no solo trabajamos juntos, nos tocó participar para ser candidatos a la presidencia y se hicieron encuestas. Él aceptó el resultado sin pedir nada a cambio", recordó.

Sin embargo, sostuvo que son "los conservadores corruptos", quienes "están encampanándolo y ayudándolo".

**CARA DURA**

Por otro lado, el presidente calificó como "cara dura" a los priistas que propusieron en la Cámara de Diputados, dejar de pagar



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>OVACIONES</b>	21	10/11/2023	LEGISLATIVO

al Fobaproa -siempre cuestionado por el primer mandatario-, alrededor de 50 mil millones de pesos.

“¿Cómo no vamos a pagar deudas?, ¿cómo no vamos a pagar compromisos?, y ¿se va a venir una crisis financiera?, ¿eso es lo que quieren?, ¿Que se le ponga tache a México?”, cuestionó.

Asimismo, señaló que entonces sí, ello provocaría que México fuera calificado como país de riesgo, inseguro, que dejaran de venir las inversiones y que no se tenga empleo, y se tenga fuga de capital y devaluación, “¡sí no somos iguales!”.

Aseveró que “se necesita ser cara dura para estar pidiendo que no se paguen los

intereses del Fobaproa cuando ellos aprobaron el Fobaproa”.

Durante la discusión en lo particular del Presupuesto de Egresos 2024, diputados votaron en contra de tomar 50 mil millones de pesos del Fobaproa, para destinarlos a las personas damnificadas por el huracán Otis en Acapulco; la reserva presentada por el PRI recibió 257 votos en contra y 192 a favor.

En la discusión en lo particular del PEF 2024, el diputado Rubén Moreira presentó una reserva para destinar 50 mil millones de pesos del Fobaproa, “todos sabemos que fue, no voy a hablar más de eso, el que no sepa, vea la película de Mandoki”.



**Los conservadores corruptos son quienes están encampándolo y ayudándolo, dice el presidente**